



のうえん
すくすく農園だより

れいわ ねんど ねんど とよなかしりつみのわしょうがっこう ふじもと たかぎ
令和2年度(2020年度) 豊中市立箕輪小学校 藤本・高木 NO. 2

のうえん
5月すくすく農園

5月19日、22日の登校日にすくすく農園で2年生・3年生・5年生が活動しました。2年生は各自プランターにミニトマトを植え、きゅうり・なす・枝豆はすくすく農園の畑に植えました。植える前に、教室で苗の葉を触るなど、観察とスケッチをしました。

3年生は、とうもろこしの苗と落花生の種を植えました。とうもろこしは、米・小麦とならんで世界三大穀物であり、世界でおもに主食として食べられています。世界のなかで、とうもろこしを輸入している(外国から買っている)国の第一位は日本です。たくさんとうもろこしを買っていますが、食用としては1%くらいでとても少ないのです。大半は、家畜の飼料・その次は加工品として使われています。とうもろこしからできる加工品もいろいろあるので、調べてみるとおもしろいかもしれませんね。落花生はピーナツのことで、『落花生』という漢字の通り、花が落ちた所の土の中に“さや”ができ、ピーナツが収穫できます。収穫までの過程が他の農作物とは違うので、育ててみるとおもしろいです。とうもろこしは7月中旬頃、落花生は秋に収穫できる予定です。収穫までの間も草を抜きながら、作物の生長を観察して欲しいです。

なつ やさい
2年生 夏野菜



らっ か せい
3年生 とうもろこし・落花生



うらめん
裏面につづく